

# *Le processus d'investissements dans des centres de santé cubains avance*

---



La Havane, 24 août (RHC)- Le ministre cubain de la santé publique, Roberto Morales, a signalé que le programme intégral de réparation et d'entretien de ce secteur dans tout Cuba a inclus plus de 3 500 ouvrages dans les domaines de l'Attention Primaire, Secondaire et Tertiaire au cours du premier semestre de cette année.

Lors d'un parcours dans des institutions de La Havane, Roberto Morales a expliqué que ce processus inclut l'amélioration de l'infrastructure, la réparation du mobilier clinique et non clinique ainsi que des équipements médicaux ou leur achat. Le ministre cubain de la santé publique a ajouté que l'objectif fondamental de ces travaux de réfection est d'améliorer les conditions de travail du personnel dans les installations afin de satisfaire le peuple avec une attention médicale d'une haute qualité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139247-le-processus-dinvestissements-dans-des-centres-de-sante-cubains-avance>



**Radio Habana Cuba**